

COMMUNIQUÉ DE PRESSE du 22 juillet 2024



Bordeaux Métropole assume sa responsabilité pour faire vivre le club des Girondins de Bordeaux

Le Football Club des Girondins de Bordeaux a informé Bordeaux Métropole ce week-end des demandes très précises de Fenway Sport Group (FSG) concernant le stade Matmut dans le cadre d'un potentiel rachat du club par le groupe américain.

Christine Bost, présidente de Bordeaux Métropole a immédiatement convoqué une réunion des présidents des groupes politiques de l'assemblée métropolitaine ainsi que du maire de Bordeaux ce lundi matin. A sa demande, une réunion a également été convoquée avec les représentants des Girondins de Bordeaux.

Au regard de l'urgence et dans la mesure où, pour sauver le club de la relégation sportive aux conséquences financières et sociales catastrophiques, un projet de reprise par FSG semble à ce jour la seule option envisageable, la présidente de Bordeaux Métropole a adressé un courrier au président du club s'engageant à soumettre à l'assemblée délibérante de septembre prochain un abandon de créance et une nouvelle proposition de loyer, plus adaptée à la Ligue 2 dans un premier temps.

Ainsi, une nouvelle fois, Bordeaux Métropole assume sa responsabilité pour faire vivre le club centenaire des Girondins de Bordeaux.

Il appartient désormais au propriétaire du Club et aux potentiels acheteurs de finaliser au plus vite leurs échanges pour permettre aux Girondins de continuer leur aventure en Ligue 2.

Par ailleurs, dans le cadre de ces nouvelles conditions, Bordeaux Métropole demande à être informée des efforts de gestion ultérieurs du FCBG.

Contact presse :

Virginie Bougant – vi.bougant@bordeaux-metropole.fr – 06 27 52 48 69